

Ce matin, mercredi 11 juillet 2012, la commission des Affaires Culturelles et de l'Education procédait à l'examen pour avis, du projet de loi de finances rectificative pour 2012.

A l'occasion, Hervé Féron est intervenu (12ème minute environ) pour rappeler l'augmentation des inégalités scolaires, les suppressions de postes d'enseignants, le déclin de la rémunération des personnels enseignants. Dans la deuxième circonscription de Meurthe-et-Moselle, il a fait état de la "misère scolaire", avec la suppression de 14 postes en 5 ans, la fermeture de 2 écoles, et le démantèlement quasi total des RASED.

[Intervention d'Hervé Féron en commission des... par herveferon](#)

Lors d'une seconde intervention, Hervé Féron a exposé son point de vue sur la PEC, un sujet qu'il connaît particulièrement bien (5ème minute)

[Intervention Prise en Charge 11_07_2012 par herveferon](#)